

ARTE EN LA NATURALEZA

En el aula de segundo de primaria del CEIP Marqués de Santillana nos encanta acercar la naturaleza al aula por ello una de las dinámicas que hemos realizado es la elaboración de un árbol que vamos decorando según la estación y que nos sirve además para ambientar.

Además, hacemos relajaciones pensando que estamos en un bosque al igual que en el curso y dibujamos y decoramos la clase con cosas que nos transmiten tranquilidad como las mariposas o los dibujos de la naturaleza.

También hemos plantado distintas semillas que hemos traído de nuestras casas y las regamos y cuidamos con esperanza de que crezcan muy pronto.

Por último el ayudante del profesor tiene un colgante de flores













